



Kolloquium zur Masterarbeit

Matthias Hennig

„Vergleich von Low -Cost and High-End Augmented Reality bei der Lernunterstützung für Auszubildende in der Pflege“

In dieser Arbeit geht es um den Vergleich von Low-Cost und High-End Augmented Reality bei der Lernunterstützung für Auszubildende in der Pflege. Dieser Aufgabenstellung hat sich noch keine Studie explizit gewidmet. Zur Klärung dieser Frage wurde eine Within-subjects-Studie erstellt und in Zusammenarbeit mit dem Pflegeschulzentrum Goslar durchgeführt. Aufgrund der Corona-Pandemie und der damit verbundenen Einschränkungen des gesamten öffentlichen Lebens inklusive der Schließung aller Bildungseinrichtungen, konnten keine belastbaren Ergebnisse aus der Studie gewonnen werden.

This thesis deals with the comparison of high end and low cost equipment in the learning support of nursing trainees. No study has yet explicitly addressed this task. To clarify this question, an within-subjects study was prepared and carried out in connection with the “Pflegeschulzentrum Goslar”. Due to the corona pandemic and the associated restrictions on all public life, including the closure of all educational institutions, no reliable results could be obtained from the study.

Freitag, 16. Oktober 2020, 11:00 Uhr,

Videokonferenz: BigBlueButton

<https://webconf.tu-clausthal.de/b/mic-vte-9nt>